

ES 1.6% MAYOR QUE EL DEL 2014

Presupuesto 2015, eficiente: SHCP

El sistema carretero, entre los de mayores incrementos

Redacción
EL ECONOMISTA

LUEGO DE que la Cámara de Diputados aprobara el Presupuesto de Egresos de la Federación 2015 (PEF 2015), la Secretaría de Hacienda y Crédito Público calificó a éste como austero, eficiente y responsable.

La SHCP recordó que el monto aprobado para el PEF 2015 asciende a 4 billones 694,677 millones de pesos, lo que representa un incremento de 1.6% en términos reales respecto de lo aprobado para este año.

La dependencia indicó que con este presupuesto se contribuye a cumplir con las metas del Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018 y se ha diseñado para dar un impulso efectivo a las reformas estructurales.

Se prevé impulsar la inversión en infraestructura, que se traducirá en beneficios para la actividad económica y la generación de empleo.

El organismo encabezado por Luis Videgaray indicó que durante la negociación, la Cámara de Diputados redistribuyó 65,833 millones de pesos, orientados principalmente a inversión para infraestructura **carretera**, proyectos de desarrollo regional en estados y municipios, infraestructura para las normales rurales del país, así como a programas sociales.

“Esto es posible gracias al fortalecimiento de los ingresos tributarios, el cual permite atenuar el impacto de una menor plataforma de producción petrolera y los movimientos recientes en el precio internacional del petróleo”, destaca la SHCP mediante un comunicado.

Con lo aprobado por los legisladores, el gasto programable asciende a 3 billones 669,816 millones de pesos, lo que representa un crecimiento de 1.6% respecto del presupuesto del 2014.

Por su parte, el gasto no programable suma 1 billón 24,862 millones de pesos, 1.8% mayor al aprobado en el 2014.

La dependencia destaca que para el 2015, el gasto de inversión llegará a 876,323 millones de pesos.

“El presupuesto 2015 también tiene un alto componente social, que beneficia más a los que menos tienen. Se destinarán mayores recursos a educación, con 305,057 millones de pesos y salud, con 134,847 millones de pesos”, acota.

Respecto del programa de la reforma educativa, la dependencia asegura que se continuará con su tarea de mejorar las condiciones de las escuelas de nivel primaria y secundaria; para ello, en el 2015 se invertirán más de 9,067 millones de pesos.

El sector salud contará con 134,848 millones de pesos, un monto superior en 0.1% respecto del aprobado para este año.

En cuestión de desarrollo social, Hacienda destaca que el nuevo programa Prospera contará con 74,162 millones de pesos, incluyendo educación y salud.

Para la cuestión de seguridad, la SHCP menciona el programa para la prevención del delito, para el cual se prevé un monto de 2,683 millones de pesos en el 2015.

Además, se cuenta con 8,191 millones de pesos provenientes del Fondo de Aportaciones para Seguridad Pública del Ramo 33.

“El programa de la Gendarmería Nacional contará con 5,092 millones de pesos, 9.4% más que en el 2014, para garantizar la seguridad de la población y sus bienes en rutas de tránsito”.

TRANSPARENCIA

Respecto de la transparencia con la que se ejercerán los recursos aprobados para el 2015, Hacienda indica que informará trimestralmente, a través de su portal de Internet, sobre el ejercicio de los recursos y avance financiero de los proyectos de infraestructura aprobados en el Ramo General 23.

Las entidades federativas —explica—, municipios y demarcaciones territoriales deberán reportar a la SHCP la información definitiva sobre el ejercicio, destinos, resultados, y en su caso, reintegros de los recursos federales transferidos durante el 2014.

Hacienda reconoció el trabajo de los di-



Fecha 17.11.2014	Sección Valores y Dinero	Página 10
----------------------------	------------------------------------	---------------------

putados en la construcción de acuerdos para aprobar el PEF 2015.

A LA VISTA

Destaca apoyo a normales rurales

● Dentro del rubro de educación, Hacienda destaca el fortalecimiento al Programa de Apoyo para Escuelas Normales Rurales, con una asignación de 400 millones de pesos. Además, abunda en 13,800 millones de pesos que se destinarán para el Programa Nacional de Becas. FOTO

ARCHIVO: CUARTOSCURO

